
 
 

 
 
 
 
 

No se generó información durante el periodo reportado, porque el comité solo 
se reúne 4 veces al año con forme a los lineamientos expedidos por la 
Contraloría General del Estado. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


